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Zitat von Andyk 

Waren wir nicht mal bei Spatenstich 2027? Das zieht sich ja wie Kaugummi.

Das Interview liest sich nicht so, als wäre es ausgeschlossen, dass es 2027 einen Spatenstich
gibt. Aber die Aussage ist nicht "wir wollen unbedingt 2030 das neue Stadion einweihen",
sondern (Zitat Vogel) "Wir lassen uns die nötige Zeit mit allen Untersuchungen und
Entscheidungen. Wenn alles wie am Schnürchen läuft, bliebe es zum aktuellen Stand aber beim
Jahr 2030."

Wir müssen uns damit abfinden, dass die Planungen für den Neubau letztes Jahr mit der
Machbarkeitsstudie begonnen haben und nicht mit den Ankündigungen von Martin Bader vor
15 Jahren. Die Zeit seitdem holt man nicht mehr rein.
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